

Tim wird 2. beim „Mountainman“ in Nesselwang

Relativ spontan entschied sich Tim Dally, bei der Premiere des „Mountainman“ in Nesselwang im Allgäu an den Start zu gehen. Um seine momentane Form zu testen und gleichzeitig ein hartes Training unter Wettkampfbedingungen zu absolvieren, nahm Tim die 30km-Strecke mit 1820 Höhenmetern in Angriff. Diese Höhenmeter verteilten sich auf insgesamt vier zentrale Anstiege mit vielen Treppenstufen und Wurzeltrails mit teilweise mehr als 30%-Steigung. Besonders hart waren aber die Downhills mit felsigen Trails, aufgeweichten Schlammpassagen und Schneefeldern, die durchquert werden mussten. Grenzwertig waren auch die Witterungsbedingungen: War es in den ersten 2 Stunden des Rennens noch einigermaßen trocken, hatten die Trailrunner anschließend mit Starkregen und heftigen Sturmböen zu kämpfen, so dass die Organisatoren das Rennen schließlich sogar abbrechen mussten.



Mountainman Nesselwang 2019

Donnerstag, den 16. Mai 2019 um 20:51 Uhr

